



VSVOG
Vereinigung der Schützenveteranen Olten-Gösgen

Bericht über den Chlaus-Jass 2015

Wie jedes Jahr haben wir mit dem Chlaus-Jass die Jass-Saison abgeschlossen. In gewohnt ruhiger und gekonnter Manier haben Ernst Ryf und Franz Willi die Turniere geleitet. Die Jasser waren auf jeden Fall um einiges lauter. Ein herzliches Dankeschön den beiden für Ihre Einsatz. Dieses Jahr haben wir den Abschluss im Rest. Linde in Kappel gehabt. 45 Jasser, eine stolze Zahl, haben sich zeitgerecht eingefunden.

Die Rangverkündung zur Jahreswertung war bereits vorbereitet. Diese wurde direkt nach dem Jassen, während die Auswertung des Chlausjasses vorgenommen wurde, ausgeführt.

Die Wertung wird aus den 2 besseren von 3 Jassrunden, die während des Jahres gespielt wurden erstellt. Das eingezahlte Startgeld wird an ca. die Hälfte der Teilnehmenden wieder verteilt.

Die ersten 3 der Jahreswertung.

1. Mollet René
2. Kamber Robert
3. Junker Paul



Kamber Robert, Mollet René, Junker Paul

Auch beim Chlaus-Jass wurden gute Resultate erspielt. Dies ergab dann für die ersten 3 die schönen grossen Bänze die von Ruedi Squindo gespendet wurden. Alle andern Teilnehmer durften selbstverständlich auch einen schönen Bänz nach Hause mitnehmen.

Die ersten 3 vom Chlaus-Jass.

1. Ryf Ernst
2. Squindo Ruedi
3. Setz Xaver



Setz Xaver, Ryf Ernst, Squindo Ruedi

Die gesamten Ranglisten beider Wertungen können im Internet unter www.vsvog.ch eingesehen werden. Die Organisatoren hoffen natürlich darauf, dass im nächsten Jahr wieder so toll gejasst wird und die Teilnehmerzahl hoffentlich nicht schwindet.

Mit den besten Wünschen für eine schöne Weihnacht und einen guten Rutsch in 's neue Jahr 2016 wurde der gemütlich Nachmittag abgeschlossen. (WM)